
多一些奋斗，未来才会多一些选择

——教育学院 2020 届小学教育专业毕业生何姝

何姝，女，汉族，中国共青团员。1998 年 8

月 8 日出生于安徽省安庆市。受生活环境和学习

环境的影响，从小我就比较喜欢教师这个 行

业，在读小学的时候我就经常假装自己是一名老

师在黑板上写写画画或者批改自己的作业。在

2016 年高考填报志愿时，选择了师范专业，进

入合肥学院教育学院小学教育专业学习。在大三

寒假时开始着手有关考编的相关事宜，经过自己

的努力于 2020 年毕业时期考取江苏省南京市江

宁区的教师编制。

2016 年 6 月 8 号，随着高考结束，高中三年的学习生活也随之

结束了，再经过三个月的假期后，于 2016 年 9 月 8号，我踏进了合

肥学院成为教育学院的一名大一新生，初入大学一切都是那么陌生，

在大一一年的学习过程中我是处于边学边玩的学习状态，通过了英语

四级，也熟悉了合肥这座城市。就这样来到了大二的学习生活中，在

大二这一年中为了积累第二课堂学分，我参加了一些志愿活动和支教，

也认识了更多的朋友与他们一起进步，一起成长。同时也进入了合肥

师范附小实习，在这里我认识了很多的小朋友同时也对教师这个行业

有了更深刻的认识，也更加坚定了我成为一名人民教师的决心。



大三这一年是最繁忙的一年也是我全面准备考编的这一年，在大

三上学期的学习中我考取了普通话证书和教师资格证证书为以后的

考编做好准备，受室友和各方面因素的影响我也考虑到大学毕业后该

干什么呢？是考编还是考研呢？经过一番深思熟虑我还是决定了考

编，于是在考完教师资格证后我开始着手了有关考编的相关事宜，在

大三接近寒假的时候我买了有关安徽考编的相关材料，并认真学习，

全心全意为安徽省的考编而奋斗，可是计划赶不上变化，在大四上学

期的时候班级里有同学们说可以考南京的编制，于是抱着试一试，为

合肥打个基础的态度我也报考了南京市的编制，并以笔试 105.5的成

绩通过了南京所有区的笔试，就这样我来到了面试的环节，由于笔试

的一帆风顺和面试的薄弱，在考编的面试环节进行的不是那么顺利，

在第一个区江北新区的面试环节中由于没有把握好时间，加上第一个

区高手太多，最终少了 1.75 分没被录取上，于是我下定决心一定要

好好准备面试，在寒假中由于疫情的影响，南京各区的面试全部推迟

了，这也给了我足够的时间来准备，于是在寒假中我借助教材解读视

频认真写教案，背教案，练习无生上课，最终以面试 84.6 的成绩成

功考取了南京市江宁区的教师编制，成为一名准教师。在以后的教学



学习生涯中我将继续努力，为伟大的教育事业尽自己的一份力。
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